



Historische Getreideernte...

... stellte der Geschichtsverein anlässlich des Umzugs beim VG-Weinfest 2018 im Kettenheimer Grund dar.



Bei bestem Wetter sammelte sich die Erntegruppe in zeitgenössischer Kleidung und mit allerlei Utensilien ausgerüstet zunächst im Aufstellungsbereich in Wahlheim bei den Fahrzeugen. Harald Becker auf seinem Güldner hatte den Erntewagen des Geschichtsvereins am Haken, auf dem sich neben Säcken, Stroh und Gerätschaften auch das "Imbs" in Form von "Woi, Brot, Worscht unnn Käs" befand. Für die harte Arbeit galt es ja, sich angemessen zu stärken.

Familie Lauth war mit Schleppern der Marken Normag und Fahr am Start, letzterer präsentierte auf dem Anhänger eine originale Mähmaschine Typ Lanz-Wery aus Zweibrücken von 1921 aus dem Nachlass von Jakob Köhm.



Auf dem Umzugsweg durch Wahlheim und Kettenheim erntete die Präsentation viel Applaus, Zuspruch und auch Anfragen zu den Exponaten.